

2024-10-01

Toman protesta tres nuevas consejeras del IECM

Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

<https://www.imagenradio.com.mx/toman-protesta-tres-nuevas-consejeras-del-iecm>

Las consejeras María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz, tomaron protesta ayer como consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y la consejera presidenta, Patricia Avendaño, les dio la bienvenida y afirmó que su trayectoria en temas electorales, les permitirá "abonar a la construcción permanente de ésta institución".

Tras la llegada de las tres consejeras, en el IECM hay 6 consejeras mujeres y un consejero hombre, Ernesto Ramos

Avendaño, con voz enérgica, expuso: "nos hemos enfrentado a enormes desafíos, hemos tenido que construir y reconstruir una institución que de manera recurrente se ha pretendido desaparecer, diversas voces han abonado a decir 'no es necesario un instituto electoral en la Ciudad de México'".

Así lo dijo, después de que el representante del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, agradeció a las tres consejeras recién llegadas, los mensajes en los que hablaron de su "voluntad de trabajar por fortalecer a las instituciones, fortalecer a éste órgano".

Y Torres dijo: "yo lo comenté en la última oportunidad que tuve de estar en ésta mesa, donde se cometieron diferentes atropellos a nuestra normatividad electoral: que el papel que hace éste Consejo General no es únicamente una representación individual de cada uno de los consejeros, ustedes representan a toda una institución, representan a los cientos de trabajadores que aquí laboran".

Así lo dijo en referencia a la sesión del consejo general del IECM del pasado 8 de junio, en la que se decidió modificar el acuerdo original de reparto de diputaciones plurinominales, y 7 pluris que originalmente se iban a adjudicar a la oposición, se le otorgaron a Morena.